

Horacio Verbitsky

и земли, склонные к тому, чтобы
помогать тому, кто помогает им.

Miembro de la Junta Directiva del Human Rights Watch-América; Secretario General de la asociación PERIODISTAS, columnista habitual de El País, The New York Times, o de Página 12 de su país, y autor de varios libros de investigación periodística, Verbitsky es una voz autorizada y un líder de opinión que de paso por Chile nos habla de la crisis de su país, del discurso hegemónico de Bush y del rol del periodista frente al poder.



El mundo está regido por un gobierno fuera de la ley

Invitado al II Encuentro Iberoamericano Pioneros de la Narrativa, "La narración de los fieles", organizado a mediados de mayo por Unión Latinoamericana en Santiago, Horacio Verbitsky, 60 años, autor de *Primos y Poder* en el Perú, *Risos para la Corona*, *El mundo*, o *Un mundo sin periodistas* afirma que no se salió indemne para su país, y defendiendo el trabajo del periodismo independiente argentino que luego de denunciar los atropellos a los derechos humanos fue clave de la denuncia de los crímenes de comisión. Hoy, juzgamos

afirma que esto no fue suficiente ya que la diferencia de Watergate, en que la prensa norteamericana dio la alerta completa y las instituciones funcionaron, lo que le costó la renuncia a Nixon, en cambio, en Perú la prensa

Faride Zerán

demócrata, pero luego las instituciones no funcionan, no cumplen la función. Y en que no hemos construido una institucionalidad democrática e la alianza de los reclamos de la sociedad civil. Verdad, apagando que se trata de un déficit generalizado de nuestras democracias, y con muy pocas excepciones... Creo que Chile es ese sentido es una excepción, teniendo, para como costearán bienestar que Chile, que tiene una institucionalidad muy buena, no tiene libertad de expresión

—En su libro no menciona la temática de la ética. ¿Por qué no se refiere con la frase de tu libro «Un mundo sin periodistas que dice periodismo» en todo aquello que sugiere no querer que se critique, el resto es propaganda». Eso resulta

al por desempenho das indústrias
de base que não é só a indústria
automotiva, mas também a siderúrgica
que tem uma contribuição substancial
à indústria automotiva e ao setor de

— Es que aquí hay un problema que la propiedad de los medios. Que se puede investigar en el periodismo de Chile si está controlado por dos grandes monstruos, dos grandes grupos económicos que tienen además una serie de intereses de otro tipo. En esas condiciones es realmente muy difícil. En la Argentina las mayores presiones investigativas del periodismo durante ese largo período de dictaduras han estado a cargo de medios absolutamente marginados. Cuando Rodolfo Walsh investigó los fusilamientos en 1936, no articuló su publicación en un periódico diario del escenarión católico que se llamó *Revolución Nacional* y hasta es como medio de la Universidad.

El mundo está regido por un gobierno fuera de la ley

[artículo] Faride Zerán.

Libros y documentos

AUTORÍA

Verbitsky, Horacio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El mundo está regido por un gobierno fuera de la ley [artículo] Faride Zerán. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)